

La MFR de l'Arclosan se tourne résolument vers l'avenir



Matthieu Blanchouin, formateur de la classe de 4^e, a expliqué le travail des élèves devant la directrice Nathalie Balso.

Photo Le DL/J.-P.C.

L'assemblée générale de la MFR de l'Arclosan qui devait se tenir en mars a, pour les raisons sanitaires, été reportée à ce vendredi soir en présence du conseil d'administration et de parents d'élèves.

Après les avoir remerciés de leur participation, la présidente Thérèse Lanaud a retracé l'épisode difficile vécu par l'association en raison des grandes difficultés financières qui ont nécessité un plan de restructuration douloureux avec des licenciements, des charges de travail supplémentaires, ainsi que la réorganisation de postes en cuisine et un investissement de tout le personnel.

Le secrétaire de l'association, Laurent Gevaux, a ensuite retracé la vie de la mai-

son familiale avec ses axes à développer : attractivité du Bac pro forêt avec conduite d'engins forestiers, renforcer le partenariat avec le monde professionnel, développer les formations en lien avec la pluriactivité, préserver et développer les formations en orientation-insertion professionnelle ou encore l'accueil de groupe lors des vacances scolaires.

Des axes à améliorer également tels que la communication, la vie résidentielle ou encore la rénovation des locaux pour la sécurité, l'économie d'énergie et l'accessibilité aux personnes handicapées.

La directrice Nathalie Balso a relevé les très bons résultats aux examens avec 100 %

de réussite en Bepa Travaux forestiers ainsi qu'au Bac pro forêt et 93 % au Brevet. Près de 90 jeunes fréquentent la MFR, de la 4^e à la terminale, regroupés dans quatre classes.

« On se tourne vers l'avenir et la MFR continue à avancer », a repris la présidente en déclinant les nouvelles actions de formation, pour les jeunes, ouverture dès cette rentrée des classes de 4^e et 3^e avec option "Montagne", un projet d'ouverture du Bac pro Agroéquipement, dispositif prépa apprentissage pour un projet de formation en apprentissage. Pour les adultes, le permis tronçonneuse et la formation pluriactive forêt montagne.

Jean-Paul CHAVAS